

In Zusammenhang mit den Starkregen- und Hochwasserereignissen vom 14./15. Juli 2021 wurde auch der Ortsteil Lohrsdorf der Gemeinde Bad Neuenahr-Ahrweiler stark getroffen. Eine für die Trinkwasserversorgung zuständige Pumpstation auf der gegenüberliegenden Seite der Ahr im Ortsteil Ehlingen wurde von den Fluten weggerissen. Die rund 800 Einwohner von Lohrsdorf waren somit komplett von der Trinkwasserversorgung abgeschnitten.

Auf Initiative des in beiden Gemeinden tätigen Planungsbüros Berthold Becker und entsprechender Nachfrage der Gemeinde Bad-Neuenahr-Ahrweiler in Meckenheim, wurde kurzerhand die bereits beauftragte Maßnahme „Transportleitung Wormersdorf-Ersdorf“ inkl. Material und Baufirma „ausgeliehen“. Der Eigenbetrieb Abwasserwerk und Wasserwerk Bad Neuenahr-Ahrweiler und die Mitarbeiter der beauftragten Firma Strabag konnten so die dauerhafte Versorgung des Ortsteils Lohrsdorf wieder herstellen.